

# Hommage à Jean-Paul Dardel

Jean-Paul Dardel vient de décéder dans sa 86<sup>ème</sup> année à l'issue d'une longue maladie qui ne l'a jamais privé de sa lucidité.

Docteur en médecine, domicilié à Hendaye, il est l'auteur de la généalogie intitulée « *La famille Dardel issue de Jehan, meunier en 1513 à Saint-Blaise Neuchâtel* » parue en 1999, puis complétée et rééditée en 2003, qui mentionne plus de 1400 porteurs du patronyme.

L'ouvrage est dédié au Docteur Olivier Clottu, historien de Saint-Blaise, qui par ses recherches avait ouvert la voie en fixant les différentes branches des descendants du meunier. Jean-Paul a poursuivi sa démarche, l'amenant jusqu'à ses limites avec la minutie et la patience qui le caractérisaient.

Suite logique de ce travail, une première réunion familiale élargie a eu lieu chez Philippe Dardel, à Moissac, en 1995, en présence du Docteur Clottu.

Puis une seconde, à Saint-Blaise et Marin en 1999, a réuni quelque 430 descendants de Jehan, suisses (romands et alémaniques), français et suédois, pour ne citer que les groupes les plus nombreux, qui répondaient au slogan Retour aux sources.

Nous devons donc à Jean-Paul Dardel une immense reconnaissance : non content d'avoir poursuivi et mené à chef l'exploration de la nébuleuse familiale, il a remué ciel et terre pour rassembler les vivants, les rapprocher de leurs origines et les faire se connaître. L'identité familiale tient à cela.

Une Association Jehan Dardel s'est constituée récemment avec pour objectif (parmi d'autres) de commémorer le 500<sup>ème</sup> anniversaire de la concession octroyée à Jehan sur les moulins du ruisseau de Saint-Blaise. Elle avait nommé Jean-Paul Dardel son président d'honneur.

A sa femme, Janine, et à ses enfants, Eric, Laurent, Vincent et Isabelle, nous exprimons notre vive émotion.

*L'Association Jehan Dardel, 14 juin 2012*